

2025 – Verlässlichkeit in bewegten Zeiten

Dezember 2025

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Geschäftspartner, Freunde und Bekannte
der Firma und Familie Lochbühler,

mit unseren treuen Kunden und Mitarbeitern haben wir das zurückliegende Jahr 2025 wieder erfolgreich abgeschlossen. Veränderungen und Herausforderungen begegneten wir mit Verlässlichkeit, Innovation und dem Anspruch, stets ein zuverlässiger Partner zu sein.

Geschäftsentwicklung

Die Aufzugsbranche entwickelt sich zunehmend in Richtung intelligenter und nachhaltiger Lösungen. Energieeffizienz, digitale Vernetzung und smarte Technologien sind heute unverzichtbar. Dennoch bleibt eines unverändert: Erfahrung und persönliche Beratung – Werte, die keine künstliche Intelligenz ersetzen kann.

Während der Markt für Neuanlagen branchenweit leichte Rückgänge verzeichnete, konnten wir in Service und Modernisierung Zuwächse erzielen. Auch der Bereich Homelifts entwickelt sich erfreulich, während andere Projekte weiterhin durch langwierige Genehmigungen und hohen bürokratischen Aufwand herausfordernd bleiben.

In der Instandhaltung setzen wir auf ein breites Leistungsspektrum: Nachhaltige Modernisierung älterer Anlagen und zuverlässige Wartung sichern die langfristige Betriebssicherheit der Aufzüge.

Lieferverzögerungen und steigende Preise begleiten uns weiterhin. Um hier flexibel zu bleiben, arbeiten wir mit mehreren Lieferanten und nutzen die Fertigungsmöglichkeiten unserer eigenen Produktion.

Das Geschäftsjahr verlief insgesamt stabil. Umsatz und Ergebnis lagen auf Vorjahresniveau, sodass wir gezielt investieren konnten: in optimierte Prozesse, digitale Lösungen und eine modernisierte IT-Infrastruktur. Damit bleiben wir für die Zukunft bestens aufgestellt.

Durch die Teilnahme an dem „*KliMANetz – Das Mannheimer Energieeffizienz- und Klimaschutznetzwerk*“ setzen wir uns weiterhin mit den Fragestellungen rund um Klimaschutz und Energieeffizienz auseinander. Zusätzlich engagieren wir uns bei dem „*Local Green Deal*“, um unseren Beitrag zu einer umweltbewussteren Stadt zu leisten.

Geschäftsleitung

Mitarbeiterentwicklung und Qualitätssicherung

Das Geschäftsjahr stellte uns vor große Herausforderungen: Fachkräftemangel und steigender Krankenstand prägten den Alltag. Dank des Engagements und der Kompetenz unseres gesamten Teams konnten wir diese Hürden erfolgreich bewältigen. Besonders erfreulich ist die Verstärkung durch zwei neue Auszubildende im handwerklichen Bereich, die unser Team bereichern.

Große Resonanz fand der zweitägige Besuch der Fachmesse Interlift, an dem Monteure, Bereichsleiter und die Geschäftsleitung teilnahmen. Dort gewonnene Einblicke in aktuelle Entwicklungen und zukunftsweisende Technologien fließen direkt in unsere Arbeit ein.

Flexibilität bleibt ein zentraler Erfolgsfaktor: Unsere Präsenz in allen Geschäftsfeldern im Aufzugsbereich erlaubt uns Auftragsschwankungen effizient auszugleichen und gleichzeitig einen hohen Qualitätsstandard sicherzustellen.

Engagiert in der Region

Gesellschaftliches Engagement bleibt für uns ein Herzensanliegen. 2025 haben wir das Kinderpalliativteam Rhein-Neckar unterstützt, uns an der Spendenaktion für das Blinden-Stadtmodell in den Mannheimer Planken beteiligt und zum dritten Mal in Folge den Verein „Wir wollen Helfen“ des Mannheimer Morgen mit einer großen Spende gefördert. Diese Projekte leisten wertvolle Beiträge in der Rhein-Neckar-Region – und wir sind stolz, ein Teil davon zu sein.

Darüber hinaus engagieren wir uns für den regionalen Mittelstand. Stefan und Andreas Lochbühler wurden für ihre aktive Mitarbeit in IHK-Gremien mit Ehrennadeln ausgezeichnet – ein Zeichen unserer Verbundenheit mit der Wirtschaft vor Ort.

Wir danken unseren Kunden für Ihr Vertrauen und die partnerschaftliche Zusammenarbeit und freuen uns darauf, Sie auch im kommenden Jahr zuverlässig, innovativ und nachhaltig zu begleiten.

Herzlichst
Geschäftsführung, Mitarbeiter und Familie Lochbühler

